



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 21.01.2024 bis 22.01.2024

Kriminalitätsgeschehen

Briefkasten beschädigt

Am 21. Januar 2024 gegen 09:30 Uhr teilte ein 73-jähriger Bewohner eines Mehrfamilienhauses im Pappelgrund der Polizei in Dessau-Roßlau die Beschädigung eines Briefkastens mit.

Den vor Ort eingesetzten Beamten gegenüber gab er an, dass zwischen dem 20. Januar 2024, 15:00 Uhr und dem 21. Januar 2024, 09:30 Uhr unbekannte Täter mit einem nicht bekannten Werkzeug versuchten, seinen Briefkasten, welcher sich in einer Briefkastenanlage befindet, gewaltsam zu öffnen. Dabei wurde das Namensschild beschädigt und der Briefkasten nach der Gewalteinwirkung in seiner Funktion völlig unbrauchbar. Den entstandenen Schaden bezifferte er mit circa 100 Euro. Post wurde augenscheinlich nicht entwendet.

Geldbörse vergessen

Am 21. Januar 2024 erschien eine 40-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau und schilderte folgenden Sachverhalt:

Sie befand sich am 19. Januar 2024 gegen 13:30 Uhr in einer Bankfiliale in der Dessauer Südstraße, um Bargeld abzuheben und Kontoauszüge zu holen. Dabei ließ die Betroffene ihre Geldbörse vermutlich auf dem Geldautomaten liegen.

Als sie später den Verlust bemerkte und zu der Filiale zurückkehrte, war die Geldbörse, in der sich neben einem vierstelligen Bargeldbetrag auch der Personalausweis, die EC-Karte und mehrere persönliche Dokumente und Kundenkarten befanden, verschwunden.

Kabel entwendet

Am 21. Januar 2024 wurde die Polizei in Dessau-Roßlau durch Spaziergänger darüber informiert, dass in der Nähe vom „Riekchen“, auf einem Feldweg zwischen Mulde und dem dortigen Damm, ein mutmaßliches Telefonkabel, welches in einer

Höhe von zwei bis drei Metern an Pfeilern befestigt war, entwendet wurde.

Vor Ort stellten die eingesetzten Polizeibeamten fest, dass unbekannte Täter zwischen dem 20. Januar 2024 gegen 15:00 Uhr und der Feststellzeit am 21. Januar 2024 gegen 16:45 Uhr circa 250 Meter Kabel entwendeten, welches sie augenscheinlich in mehrere kleinere Stücke durchtrennten und dann abtransportierten. Der entstandene Gesamtschaden wurde auf circa 5.000 Euro geschätzt.

E-Scooter aufgefunden

Ein 23-jähriger Bewohner eines Mehrfamilienhauses „Am Alten Theater“ teilte der Polizei in Dessau-Roßlau mit, dass seit mehreren Tagen ein E-Scooter vor dem Haus und ein weiterer seit dem gestrigen Tag im Hausflur steht.

Vor Ort wurde bekannt, dass bei den E-Scootern durch unbekannte Täter der Akku sowie das Versicherungskennzeichen entwendet wurde. Weiterhin wiesen beide Fahrzeuge diverse Beschädigungen auf. Sie wurden durch die eingesetzten Polizeibeamten sichergestellt. Der Schaden an den Fahrzeugen wurde auf circa 1.000 Euro geschätzt.

Ohne Haftpflichtversicherung

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle in der Oranienbaumer Chaussee wurde am 21. Januar 2024 gegen 20:00 Uhr ein PKW Opel angehalten. Bei der Überprüfung wurde festgestellt, dass für das Fahrzeug keine erforderliche Pflichtversicherung mehr bestand. Gegen den 39-jährigen Fahrzeugführer wurde ein Strafverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt wurde ihm untersagt.

Verkehrsgeschehen

Unter Alkoholeinfluss

Am 21. Januar 2024 gegen 00:05 Uhr wurde in der Helmut-Kohl-Straße eine Verkehrskontrolle durchgeführt, wobei ein Kleintransporter Daimler-Benz angehalten wurde. Durch die Polizeibeamten wurde bei dem 57-jährigen Fahrzeugführer Atemalkoholgeruch festgestellt. Bei einem freiwilligen Test vor Ort wurde ein Wert von über 0,8 Promille festgestellt. Daraufhin wurde im Polizeirevier mit dem Betroffenen ein beweissicherer Atemalkoholtest durchgeführt. Im Anschluss wurde ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet und die Fahrzeugschlüssel sichergestellt.

Von der Fahrbahn abgekommen

Am 21. Januar 2024 gegen 21:30 Uhr befuhr der 25-jährige Fahrer eines PKW Ford die Ringstraße in Richtung Lessingstraße. Auf Höhe der Mozartstraße kollidierte er mit einem am Fahrbahnrand geparkten PKW Opel. Es entstand Sachschaden von insgesamt circa 1.000 Euro.

Gegen 21:35 Uhr befuhr die 47-jährige Fahrerin eines PKW Daimler-Benz die Straße „Baumgarten“ aus Richtung Breitscheidstraße in Richtung Alt Scholitz. Als sie nach rechts auf ein Grundstück einbiegen wollte, kam sie von der Fahrbahn ab. In der Folge kollidierte sie mit Blumenkübeln und einem geparkten PKW Ford. Dieses Fahrzeug wurde gegen weitere Blumenkübel geschoben. Beide Fahrzeuge waren nach dem Zusammenstoß nicht mehr fahrbereit. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 30.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de